

Le Mexique respecte la décision des États-Unis concernant la militarisation de la frontière



La Havane, 3 mai, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, a déclaré qu'il respectait le déploiement de milliers de militaires étasuniens à la frontière commune, compte tenu du flux migratoire attendu en raison de la fin prochaine du titre 42.

Selon le dirigeant mexicain, "cela fait partie de leurs facultés, c'est un gouvernement indépendant et souverain, ils prennent ces décisions et nous les respectons".

Le ministère de la Défense a indiqué que les troupes seraient affectées à un déploiement initial de 90 jours et qu'elles n'auraient pas de fonctions d'application de la loi, y compris la détention d'immigrants, mais plutôt un rôle de soutien en matière de logistique, de tâches administratives, de transport, d'analyse de données et d'identification des opérations de contrebande de stupéfiants.

Selon les chiffres de Northcomm, 2 450 soldats de la Garde nationale sont actuellement déployés le long de la frontière avec le Mexique, où ils effectuent des missions de détection et de surveillance, d'analyse de renseignements et de soutien aérien.

Ce déploiement supplémentaire est intervenu à la demande expresse du département de la sécurité intérieure (DHS), qui prévoit une forte augmentation des arrivées de migrants, en particulier en provenance d'Amérique centrale, une fois que l'urgence sanitaire due au Covid-19 et au titre 42 aura été levée le 11 mai.

La région est confrontée à un flux migratoire sans précédent, avec plus de 2,76 millions de migrants sans papiers interceptés par les États-Unis à la frontière avec le Mexique au cours de l'année fiscale 2022.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321538-le-mexique-respecte-la-decision-des-etats-unis-concernant-la-militarisation-de-la-frontiere>



Radio Habana Cuba